
Ivan Knezevic (#--)
Beitrag von „Binoola“ vom 6. November 2014, 10:40

Ja der kommt ja auch aus AB...wieder ein guter Kicker aus der Viktoria Jugend, verstehe nicht
wieso der Club da immer nur auf Umwegen drauf kommt sich dort mal umzuschauen - die
1860er und Fürther können das besser (Baier, Schäfer, Holebas, Kayaroglu,Heidinger)... Haha ja
so hätte ich ihn an den Club binden können, wenn meine Schwester auch gewollt hätte  Hab
ihr schon Bescheid gesagt! 
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